



ACCIONES

 **Banco Coinag**

BANCO COINAG S.A.

Agente de Liquidación y Compensación N° 1059 ante la CNV.

Agente de Colocación y Distribución Integral de FCI N° 162.

Agente N° 425 del MAV Mercado Argentino de Valores S.A.

Agente N° 1946 de MTR MatbaRofex S.A.



¿Qué son las acciones?

Las acciones son títulos o valores que representan una parte proporcional del capital social de una empresa, es decir, al adquirir una acción estamos comprando una pequeña porción de una empresa y nos convertimos en socios de esta.

Cuando una compañía tiene la necesidad de financiarse, puede optar por emitir Obligaciones Negociables, librar pagarés o emitir acciones.

En este último caso, la firma busca sumar socios que aporten nuevo capital y estén dispuestos a asumir el riesgo del negocio.

Los inversores, por su parte, adquieren acciones de una u otra empresa con el objetivo de ganar dinero con ellas, ya sea vendiéndolas a un precio superior al de su adquisición, o recibiendo una parte de los dividendos.

En síntesis, podemos decir que es un instrumento que cumple con 2 finalidades:



Cubrir la necesidad de la empresa emisora de obtener liquidez y financiación para expandir su negocio o cubrir deudas.



Cubrir la necesidad del inversor que busca oportunidades en el mercado de capitales para hacer crecer su patrimonio.

Las acciones son consideradas un instrumento de riesgo alto dada por la mayor variación en sus precios en relación a otros instrumentos.





¿Cuál es el valor de las acciones?

Inicialmente, las acciones tienen un valor que se calcula en base al capital total aportado por los socios de la compañía dividiéndolo por la cantidad de acciones que se quieran emitir.

Una vez que están disponible para su negociación en la bolsa, el precio oscilará en función de la oferta y demanda que tengan por parte de los inversores.



Sobre las **ganancias** que producen las **acciones**



La ganancia sobre la inversión en acciones, se puede generar de dos formas: mediante ganancia de capital y/o cobro de dividendos.

La ganancia de capital surge por la venta de la acción a un precio mayor al que se compró inicialmente. El inversor compra la acción y espera que el precio de cotización suba para luego venderla y hacerse de esa diferencia en el precio.

Por otro lado, algunas empresas brindan la posibilidad de que sus accionistas ganen dinero por medio del cobro de **dividendos**.

Cuando una empresa obtiene beneficios, la asamblea puede decidir en distribuir sus ganancias entre los accionistas. Esta distribución se materializa bajo la forma de dividendos.

Una vez que se cierra el ejercicio (*normalmente a final de año*), si la empresa ha obtenido un resultado neto positivo, es decir, beneficios, puede decidir repartir parte de ellos entre los socios o accionistas o bien reinvertir esos beneficios en la propia empresa para hacer crecer el negocio.



¿Cuándo se pagan dividendos?

El plazo para el pago de dividendos lo determina la Asamblea y generalmente es cada 6 meses. Sin embargo, hay algunas empresas que pueden pagar de manera bimensual, trimestral o anual.

Puede ser en efectivo o acciones adicionales.

¿Cómo invertir en empresas que pagan dividendos?

En primer lugar debes tener una cuenta comitente.
En Banco Coinag es muy simple.

Solicitas a tu ejecutivo la apertura de cuenta que es totalmente gratuita y sin costo de mantenimiento, completá el formulario correspondiente y ¡listo!

Podes enviarnos la operación que quieras hacer a
valores@bancocoinag.com

 **Banco Coinag**